

16. RTL - SPENDENMARATHON
17. UND 18. NOVEMBER 2011


[RTL - Wir helfen Kindern](#)
[Benefiz-Auktion](#)
[Paten und Projekte](#)
[Spenden](#)
[Chroniken](#)
[Stiftung](#)
[Partner](#)
[Presse](#)
[Empfehlen](#)

“RTL – Wir helfen Kindern“-Pate Michael Mittermeier

10.11.11



Michael Mittermeier unterstützt als Pate die "Stiftung RTL - Wir helfen Kindern" bei dem Bau von Wohnhäusern für Aidsweisen in Kapstadt (Südafrika)
Foto: RTL

Einsatz für den Bau von Häusern für AIDS-Waisen in Südafrika

Michael Mittermeier ist 2011 Pate von "RTL - Wir helfen Kindern" und sammelt für den Bau von Häusern für AIDS-Waisen in Kapstadt (Südafrika).

Südafrika hat eine der höchsten HIV Infektionsraten der Welt: von den 47,5 Millionen Einwohnern sind 5,5 Millionen HIV infiziert. 18,8 Prozent der Bevölkerung zwischen 15 und 49 Jahren erkrankt. Für die Kinder sind die Auswirkungen besonders dramatisch: sie müssen ihren Schulbesuch aufgeben, um die kranken Eltern zu pflegen und um Geld zu verdienen. Sterben beide Eltern, bleiben die Kinder alleine zurück.

Plötzlich sind die älteren Kinder allein für bis zu vier jüngere Geschwister verantwortlich. Das bedeutet für sie über Nacht erwachsen werden – ganz allein. Doch wie sollen sie Geld verdienen? Wie sich und die jüngeren Geschwister ernähren? Schlecht bezahlte Hilfsarbeiten oder im schlimmsten Fall Kriminalität und Prostitution sind oft die Folge dieser ausweglosen Situation.

